



ASSOCIATION MUSIQUE CULTURE MEYRIN (MCM)

La MCM a une nouvelle adresse au 300, route de Meyrin. Le Comité raconte.

«Comme annoncé précédemment, notre association a emménagé fin juin dans ses nouveaux locaux sis au 300, route de Meyrin. Une adresse facilement identifiable par sa façade rouge face à la fontaine du Bournoud récemment rénovée.

Un travail de fond

Déménager après 47 ans passés au même endroit n'a pas été chose facile ! Il a fallu penser l'organisation des nouveaux locaux, prévoir le déménagement à risque de nos instruments de musique et surtout trier beaucoup, beaucoup d'archives. L'opportunité d'un grand nettoyage, grâce aux professeurs et aux membres du Comité.

Remerciements

A cette occasion, la MCM adresse ses vifs remerciements au Conseil administratif de la ville de Meyrin, à ses service gérance et entretien des bâtiments, culture, et surtout de l'environnement, service qui nous a aidé à valoriser les déchets volumineux que ce déménagement a inévitablement générés. Nous remercions les déménageurs et toutes les personnes qui ont œuvré à notre sortie de terre, professeurs, parents d'élèves et membres du Comité. Une grande entreprise collective qui nous a permis de rendre les clés comme prévu le 20 juin.

Reprise

L'été ayant permis de réaliser des travaux d'aménagement et d'acoustique dans nos nouveaux locaux, la reprise des cours est prévue comme chaque année après le Jeûne genevois, soit lundi 15 septembre. N'hésitez pas à venir nous rendre visite !»

Laure Dardel,
membre du comité

Infos et contacts

**Association Musique
Culture Meyrin**

300, route de Meyrin
022 783 02 98

info@musique-culture-meyrin.ch
[@mcm_musique_culture_meyrin](https://www.instagram.com/mcm_musique_culture_meyrin)